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La pratica sportiva è sempre stata alla base dei miei ritmi vitali. Da ragazzino mi sono dedicato, come molti altri 
giovani, al calcio, partecipando con interesse all’attività sportiva scolastica, dai Giochi della Gioventù ai Campio-
nati studenteschi. Da atleta master ho scoperto una vera e propria passione per l’Atletica Leggera a tutto tondo, 
dedicandomi in particolare alle lunghe distanze. Ho partecipato alla mia prima mezza maratona a 40 anni e da lì, 
per i dieci successivi, sono stato presente nelle più importanti manifestazioni: le Maratone di Londra, Berlino, 
Barcellona, Amsterdam e Francoforte; oltre Roma, Firenze e Messina, dove ho conseguito apprezzabili risultati di 
categoria. 
In seconda battuta anche mia figlia Silvia si è appassionata all’Atletica Leggera, e questo mi ha dato la possibilità, 
con grande orgoglio, di seguirla nel suo percorso da atleta, dalla fase giovanile a quella adulta, alla conquista di 
vari titoli regionali. Nel 2012, insieme a un gruppo di amici, ho fondato la ASD Running Modica Master, che dopo 
due anni si è unita alla storica ASD Running Modica di Salvo Pisana: un connubio che ha portato alla costituzione 
di una bellissima realtà sportiva che ho il piacere di guidare come Presidente. Dal 2016 le società sportive ragusa-
ne mi hanno conferito un grande onore, eleggendomi Presidente del Comitato Provinciale di Fidal Ragusa, incarico 
che, a tutt’oggi, porto avanti con grande responsabilità.

Esperienze sportive

La mia candidatura
Stare dentro il movimento dell’atletica siciliana, in particolare in questo periodo storico in cui uno dei principali 
argomenti discussi è il suo rinnovamento, mi ha stimolato a rilanciare il mio impegno. Dopo l’esperienza in ambito 
provinciale è mio desiderio continuare a dare un fattivo contributo e sostenere le associazioni sportive che, ogni 
giorno, in prima linea, fanno enormi sacrifici per garantire la pratica dell’Atletica Leggera. La mia convinzione è 
quella che sia necessario avviare un percorso di rinnovamento per l’Atletica siciliana, con il contributo di tutti 
coloro che sono mossi da passione, competenza e amore per il nostro sport. 
Auspico una nuova FIDAL Sicilia che si possa fondare, per questo rinnovamento, su quattr o parole chiave: Colle-
gialità, Trasparenza, Condivisione e Formazione. Tutti questi aspetti dovranno essere sviluppati in modo serio e 
diligente, con l'unico obiettivo di andare incontro alle esigenze di tutto il movimento.
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